

Acompaña López Caballero a jóvenes empresarios

Escrito por comunicado

Miércoles 04 de Mayo de 2011 21:21

HERMOSILLO, Son., 4 de mayo de 2011.- Una plática amena, de carácter informal para hablar de sus experiencias en la Secretaría de Hacienda del Estado de Sonora sostuvo el titular de dicha dependencia, Alejandro López Caballero, con jóvenes sonorenses integrantes de la Comisión de Empresarios Jóvenes en las instalaciones de COPARMEX Sonora Norte.

Acompañado por Valentín Castillo Garzón, Presidente del organismo, el funcionario estatal felicitó a quienes se interesan por formar parte del empresariado sonorenses, pues dijo, "ideas y trabajo de jóvenes son muy necesarias en el Estado".

El trabajo duro, externó, es fundamental para cualquier trabajador, emprendedor o empresario en la búsqueda del éxito profesional y personal.

En el camino, agregó, existe la posibilidad de encontrar obstáculos, algunos que pueden parecer insalvables, pero es importante no perder la energía y mantenerse constante para alcanzar los logros deseados.

Mencionó algunos de los proyectos torales del Gobierno de Sonora como lo son el resolver el problema de agua potable con el plan Sonora SI, la creación de infraestructura y la Transformación Educativa, que busca mejorar las condiciones de la educación en el Estado.

Así como la capacidad con la que cuenta la entidad para la atracción de nuevas empresas y por ende más y mejores empleos para los sonorenses.

Tras su plática, el Secretario de Hacienda respondió preguntas de un par de decenas de asistentes, sobre todo relacionadas con el papel del empresario en la sociedad.